
Present Perfect и Past Simple



Present Perfect – настоящее 
завершённое

have

has
+ V3

yet
lately

recently
this…
since

for

already
just
ever

never

Who

1. результат в настоящем
2. время не закончилось
3. действие не закончилось

I have already registered in Quizlet.
He has registered in Quizlet this week.



Past Simple – прошедшее простое

V2 / ed

yesterday
last…
…ago

in 1990
when…

Who

did
-
?

действие закончилось 
когда-то в прошлом

I registered in Quizlet yesterday.
He registered in Quizlet last week.
She didn’t register in Quizlet last month.



Особенности употребления

Present Perfect
Past Simple

I have already written a letter. – Я уже написал письмо.
I wrote a letter yesterday. – Я написал письмо вчера.

= прошедшее время (в русском языке)



Present Perfect употребляется:
•  для выражения действий, совершившихся в прошлом, результат 
которых значим в настоящий момент;
•  для выражения действий, которые произошли в ещё не 
закончившийся период времени: today, this month, in my life.

Present Perfect не употребляется, если известно место или время 
совершения действия и, следовательно, никогда не употребляется в 
вопросах с When и Where.

Исключение: Where have you been? – Где ты был?, если он задаётся в начале разговора.

Особенности употребления



Past Simple употребляется:

•  для выражения действий, совершившихся в прошлом и не имеющих 
связи с настоящим;

•  с указаниями места и времени совершения действия: at school, in 
the shop, yesterday, in 1991…

Особенности употребления



Present Perfect Past Simple

I can’t unlock the door, because I have 
lost my key.

Я не могу отпереть дверь, потому что я 
потерял ключ

I lost my key two weeks ago. 

Я потерял ключ 2 недели назад. 

I have visited my Granny twice this 
year.

Я посетил бабушку дважды в этом году. 

I saw them this morning.

Я видел их сегодня утром. 

I have never seen a UFO. 

Я никогда не видел НЛО. 

Queen  Elizabeth never saw a car. 

Королева Елизавета I никогда не видела 
машину. 

Особенности употребления



Present Perfect Past SimpleI (read) already this book. I have already read this book.

My father (read) this book last 
year.

Present Perfect Past Simple My father read this book last 
year.

I (be) never to London. Present Perfect Past Simple I have never been to London.

My friend (be) in London last 
year.

Present Perfect Past Simple My friend was in London last 
year.

I (see) this dress in the shop 
next to my house. 

Present Perfect Past Simple I saw this dress in the shop 
next to my house. 

Present Perfect или Past Simple?


